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性丑闻挡不住老虎财路
星报讯 北京时间7月22日，根据著名媒

体对美国体育运动员的收入分析，泰格·伍兹

2010年的赞助费与过去一年相比下降了2200万

美元。不过他依旧是美国体育界排名第一位的

印钞机。

泰格·伍兹连续第七年在这份年收入榜单中

高居首位，不过根据估计，他的收入已经掉出1亿

美元，现在为9000多万美元(90508163)，比起一年

前接近 1.28亿

美元的收入，

下降了 30%。

据分析，这其

中泰格·伍兹

的奖金收入为

20508163 美

元，而赞助费

为 7000 万 美

元。

洛瑞影帝正式回归
星报讯 北京时间7月22日凌晨，据报道，

火箭队正式召开新闻发布会，宣布了续约受限

制自由球员斯科拉和洛瑞的消息。

在新闻发布会上，火箭总经理莫雷表示：

“正如我们在这个过程开始的时候所说的那样，

亚历山大先生早就承诺过会续约路易斯和凯

尔，我们感觉，围绕我们的核心球员继续进行球

队建设是很有必要的一件事，路易斯和凯尔是

我们球队取得成功的核心组成部分，他们都是

很有竞争精神的球员，我们欢迎他们的回归。”

星报江西余江专电（特派记者 江

锐） 经过近七个小时的奔波，安徽九方

男篮一行昨日下午抵达了江西余江，参

加NBL联赛B组第二阶段赛事。按照赛

事组委会安排，今日球队将进行适应性

场地训练，备战明天正式开始的比赛。

备战：生活补给一丝不苟

安徽九方昨日9:00乘坐大巴从合肥

出发，看得出，再次出征全国大赛，球员

们都很兴奋。虽然今年没有成绩任务，

但为了锻炼新人、增加比赛经验，安徽九

方男篮俱乐部和教练组也极其重视。中

午是在安庆间歇停车吃午饭的，主教练

张子凯看到有的球员穿着拖鞋直接下

车，立即上前询问起来，穿拖鞋崴了脚可

划不来，大赛在即任何无谓的伤病都不

值得。在临时找的当地土菜馆吃饭点

菜，教练组也是一丝不苟，要适合球员营

养补给的，还要卫生安全的。连球员们

饭后拿着俱乐部买的苹果时，队医也不

忘了交代，一定要洗过才能吃。

对手：基本上都是老面孔
余江是属于鹰潭下面的一个小县

城，看得出，举办这样的大赛还没有什么

经验。记者去赛事组委会领取相关采访

证件时，答复是没有准备，甚至连次序册

都没有多余的一份。安徽九方男篮主教

练张子凯介绍，参加比赛基本上都是老

面孔，即使是今年新加入的辽宁三沟、香

港，今年在排位赛和B组第一阶段比赛

中，也有个两次交锋。而河北清泉、山西

圣奥、宁夏哈纳斯、广西和湖北，从去年

开始就一直在NBL赛场相遇。论实力，

今年只差一步进A组的河北清泉，以一

支东北球队为班底并长期在广东训练的

新军香港队，这两队实力稍强；而山西圣

奥、宁夏哈纳斯水平与安徽九方差不多，

辽宁三沟、广西和湖北实力稍弱。

安徽九方男篮抵达余江

作为NBA休斯敦火箭队的篮球明星

姚明，昨日出现在北京，为火箭队所在地休

斯敦市长夫人安德里亚·怀特女士的长篇

小说中文版《窗边的男孩》卖力吆喝。姚明

称这是一本令人振奋的好书，因此他首次

为图书作序推荐，并受怀特女士委托，姚明

爱心基金代将出版所得捐助给中国地震灾

区的青少年们。

首发式上，姚明说，这本书让我联想到

自己的成长史，和这本书里的主人公比起

来，我的挫折不算什么。我们都希望在前

方有人指引，书中的男孩非常坚强，从另外

一个角度完成了自己对体育的追求。

谈家庭教育 非常谨慎

记者：这本书你会不会读给你自己的

孩子听？为什么会向中国青少年推荐这本

书？是因为中国的80后90后缺少什么吗？

姚明：我今天说到家庭教育都说得非

常谨慎，因为我对孩子的家庭教育刚刚起

步，我不知道我今天说的在五年后十年后

还是否正确。我希望我的孩子有自主性，

告诉他们要对自己负责，我不会告诉他们

什么是对的什么是错的，要让他们从错误

中承担责任，纠正他们。我的言论可能大

家会认为是幼稚的，但我只是刚刚当了9

周的父亲。

记者：凭着我们现在孩子的优越条件，

你觉得让他们受些挫折好还是给他们搭桥

更好？

姚明：我今天有资格讨论这个话题，

是因为我刚刚成为父亲。我可以给孩子

创造比较好的条件，但我在想要怎么从精

神上给予他们更多？我小时候从父母那

里得到很多满足感，他们从来没让我有自

卑感。

记者：作为 80 后的优秀成功人士，你

觉得 80 后父母的优势和不足在哪里？和

上一代父母对比最大的差异是什么？

姚明：80 后也分成好几拨，我是 80

整，比较老派，比较靠近70后。我父母非

常注重对我的责任培养，一切自己做的事

情都要自己负责。我会把这种教育方式

传承下去。

全方位感觉 心里总是满的

记者：作为奶爸你最擅长的什么？

姚明：我自立多了，因为有了孩子以后

我媳妇不管我了。

记者：你而立之年，且做了父亲，心态

有何变化？

姚明：这是全方位的感觉，肯定是个非

常大的改变，做什么事总是多了一层顾虑，

多了一层幸福，心里总是满的。

记者：你在照顾女儿的生活起居上占

的比例有多大？

姚明：我的父母、太太的父母和我们俩

都在抢孩子，我是比较靠后的。

记者 吴笑文

制图 张杰

林书豪成为金州勇士
星报讯 北京时间7月22日凌晨，金州勇士正式宣布签下华裔球员林书豪。勇士并未公布合同具体条款。如

此一来，林书豪成为自沃尔特斯之后首位进入NBA的在美国出生的亚裔球员。

欧冠试验田
实行五裁判制

星报讯 欧洲当地时间7月21日，

据报道，国际足联周三通过了正式决议，

将在本赛季（2010-11赛季）欧洲冠军联

赛中实行五裁判执法制度，即增加两名

底线裁判帮助执法，以求减少绿茵场上

泛滥成灾的误判错误。由此，一场比赛

的场上裁判将达到5人，其中新增加的2

名裁判在两方的禁区内。

其实早在上赛季欧足联的欧联杯赛

上 ，欧

足联就引入了双

方禁区裁判，实行后效果显著，因

此，本赛季国际足联决定推行到全世界

俱乐部最高水平的冠军联赛上。

除了冠军联赛外，今年的欧洲超级

杯、法国联赛杯、亚足联主席杯和部分巴

西、墨西哥国内的赛事都会实行五裁判

制度。不过，对于争议很大的球门线电

子 系 统

引入，国际足联依然

没有给出正面答复。在国际足联的

声明中称，将在10月讨论实施的可能性。

英伦媒体很自然将这次裁判系统的

改革，联系上世界杯中兰帕德那脚过了

门线却没算进的误判，有媒体表示:

“FIFA增加两名裁判以力争杜绝类似兰

帕德幽灵球的重演。”
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